

470er Hessenmeisterschaft 1. Teil

Simon/Waldschmidt beim Krombachkringel

In ganz neuem Outfit zeigte sich der hessische Kader-470er beim 1. Teil der Hessenmeisterschaft der 470er, dem „Krombachkringel“ am 03. und 04. 05. im Westerwald. Die Crew Henrik Simon und Florian Waldschmidt reisten schon am Vorabend an, um ihr Boot mit dem Logo ihres neuen Sponsors, der Sprachreiseschule Lotte Herbst, zu schmücken.

Bei dieser Regatta wurden drei Wettfahrten gesegelt, wobei das neue Outfit des Bootes noch nicht ganz seine Wirkung zeigte. Für die beiden lief es anfangs nicht ganz so gut, da sie beim ersten Lauf den Start etwas verpatzten und es damit nur für einen achten Platz von den rund 20 Booten reichte. Die zweite Wettfahrt verlief gut, sie landeten auf dem zweiten Platz. Im dritten Lauf wäre alles super gewesen, leider sorgte aber ein Frühstart dafür, dass sie am Abend auf dem elften Platz lagen.

Doch das wollten sie nicht auf sich sitzen lassen und griffen am Sonntag noch einmal an, mit dem Erfolg, dass sie sich auf den vierten Gesamtplatz vorarbeiten konnten. Damit waren sie auch die ersten Hessen, ein guter Auftakt für die gleichzeitig gewertete Hessenmeisterschaft.

Günther Probst



Der hessische 470er auf der Krombachtalsperre